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Questa rappresentazione: è il simbolo per eccellenza contro ogni forma di violenza. 

Si tratta di una provocazione. 

Quando intendo che si tratta di un simbolo di pace, intendo che gli uomini vogliono la 

pace usando la guerra. Quante volte sentiamo dire che per una violazione dei diritti di 

una persona o di un’ideale si deve passare per un conflitto. Sembra che per avere la 

pace l’unico modo è uccidendo il nemico.  

Abbiamo studiato che per sconfiggere un nemico, si è usato la bomba atomica. Gli Stati 

Uniti D’America usarono 2 armi nucleari ed eliminarono radicalmente ogni forma di vita 

a Hiroshima e Nagasaki. 

È davvero l’unico modo per porre fine ai conflitti? O dobbiamo accettare che il simbolo 

di pace è davvero un’oggetto metallico che può uccidere migliaia se non milioni di 

persone? Allora anche un omicidio se ben legittimato è un gesto di pace.  

 

  



 

 


